

PARTAGEONS L'ESPACE



CHASSEURS,

Communiquons sur notre pratique

Pour s'informer sur le planning de la chasse* et l'accès aux massifs en cas de risque incendie :



*Attention, des battues peuvent avoir lieu en dehors des dates indiquées dans le planning

PROMENEURS,

La chasse est autorisée
On évite les zones de battues



CONDUCTEURS DE VÉHICULES DE LOISIRS,

Ayons une conduite apaisée
pour le respect de tous



AGRICULTEURS,

Pratiquons une culture
respectueuse de l'environnement.

RESPECTONS LA PROPRIÉTÉ PRIVÉE AGRICOLE

La plupart des espaces agricoles et forestiers sont privés.

ÉVITONS DE ...



... stationner au bord des parcelles agricoles
car on dérange le travail des agriculteurs

ADOPTONS LES BONS GESTES



... se garer sur un emplacement non gênant pour
laisser passer les véhicules agricoles

ÉVITONS DE ...



... se promener dans les cultures

ADOPTONS LES BONS GESTES



... rester sur les sentiers pour limiter
la dégradation des talus

BIEN VIVRE ENSEMBLE À CHÂTEAUNEUF DE GADAGNE

ET LES PRODUITS PHYTOSANITAIRES,

ON EN PARLE ?



POURQUOI CERTAINS AGRICULTEURS
TRAITENT-ILS LA NUIT ?

La nuit, la circulation routière moins dense, rend la circulation des engins agricoles plus facile. Les agriculteurs cherchent les meilleures conditions d'application possibles, et la nuit il y a souvent moins de vent. Cela permet aussi de protéger les abeilles et les autres pollinisateurs.

LES PRODUITS PHYTOSANITAIRES,
À QUOI SERVENT-ILS ?

Ces produits naturels ou de synthèse permettent aux agriculteurs de protéger leurs cultures. Certains détruisent les herbes, d'autres empêchent les insectes mâles nuisibles de rencontrer les femelles et d'autres permettent de lutter contre les maladies ou des insectes.

PEUVENT-ILS ÊTRE DANGEREUX
POUR LES AGRICULTEURS
ET LES PROMENEURS ?

Des études mettent en évidence les méfaits de certains produits sur la santé. Les agriculteurs doivent donc se protéger lorsqu'ils les appliquent.

Soyons vigilants lors des promenades aux abords des parcelles **du printemps jusqu'au début de l'été !**



RÉDUIRE L'UTILISATION DES
PRODUITS DE SYNTHÈSE,
C'EST POSSIBLE ?

Les agriculteurs s'y investissent !
De 2015 à 2021, l'utilisation des produits de synthèse a diminué de 27%* en Vaucluse.

*Donnée communiquée par la DRAAF dans le cadre du plan Ecophyto.



Cultivons le dialogue !

Saluons-nous !
Parlons-nous,

Ce panneau a été réalisé dans le cadre du projet **DiaT-ASS**

Des agriculteurs et des riverains de Châteauneuf de Gadagne ont participé à ce projet pour "cultiver le dialogue pour un partage de l'espace apaisé et sur l'utilisation des produits phytosanitaires". Ce dialogue territorial a eu lieu en 2023 et 2024, accompagné par l'équipe de l'association Opus - CPIE Pays de Vaucluse.



Le plan Ecophyto est piloté par le Ministère chargé de l'agriculture, avec l'appui financier de l'Office national de l'Agence Française de la Biodiversité, par les crédits issus de la redevance pour pollutions diffuses.

